

# **Basile TCHAKOUNTE**

***Secrétaire Général, FAGACE***

## **Version française**

### **BIOGRAPHIE**

Banquier d'affaires et expert en financement du développement, Basile TCHAKOUNTE est titulaire d'un MBA en finances de l'Université de Bedfordshire au Royaume Uni et d'un Doctorat en sciences de gestion de l'Académie des Sciences et de Management de Paris. Il possède plusieurs certifications, notamment en management stratégique et bancaire niveau 2 de HEC Paris. Fort de plus de trente années d'expérience au sein d'institutions de développement, il a successivement occupé les fonctions d'Auditeur Général, Directeur des Finances, Directeur des Engagements et des Risques, Directeur des Opérations, Directeur Général par intérim, Conseiller principal en charge de la mobilisation des ressources et de la coopération et, actuellement, Secrétaire Général.

Doté d'une parfaite maîtrise des montages financiers complexes, fin négociateur et habitué au management d'équipes multiculturelles, il a conduit et porté de nombreuses innovations structurantes, aussi bien à la City de Londres, qu'à la Banque de Développement des États de l'Afrique Centrale et au Fonds Africain de Garantie et de Coopération Économique. Ces contributions ont significativement renforcé les activités opérationnelles de ces institutions sur leurs différents marchés.

# **Basile TCHAKOUNTE**

***Secretary General, FAGACE***

## **English version**

### **BIOGRAPHY**

A corporate banker and specialist in development finance, Basile TCHAKOUNTE holds an MBA in Finance from the University of Bedfordshire in the United Kingdom and a Doctorate in Management Sciences from the Academy of Sciences and Management in Paris. He also holds several certifications, including Strategic and Banking Management Level 2 from HEC Paris. With more than thirty years of experience in development institutions, he has served as Auditor General, Director of Finance, Director of Commitments and Risk, Director of Operations, Acting Director General, Senior Adviser for Resource Mobilization and Cooperation, and currently Secretary General.

He has a strong command of complex financial structuring, is a skilled negotiator and is experienced in managing multicultural teams. He has driven major structural innovations in London's City, at the Development Bank of Central African States and at the African Guarantee Fund and Economic Cooperation. These contributions have significantly strengthened the operational activities of these institutions across their markets.